

Un Cubain élu à la présidence de la commission de la WSB



La Havane, 9 nov. (RHC).- Alberto Puig de la Barca, membre du comité exécutif de l'AIBA, l'Association Internationale de Boxe Amateur et président de la Fédération cubaine de Boxe, vient d'être élu à la présidence de la commission de la Série mondiale, la WSB, de par son sigle en anglais.

La 8e édition de la Série Mondiale doit commencer au mois de janvier.

Une fois Franco Falcinelli confirmé à la tête de l'AIBA, le poste vacant à la commission de la WSB a été confié au Cubain.

Cette commission évalue et avance des propositions au sujet du programme des compétitions, des thèmes techniques et de l'organisation, entre autres.

Alberto Puig a vu dans cette désignation une reconnaissance pour Cuba, pour la Fédération cubaine de Boxe et pour l'École nationale de ce sport.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/146989-un-cubain-elu-a-la-presidence-de-la-commission-de-la-wsb>



Radio Habana Cuba